

校庭の梅の花が開花し、日に日に暖かな日差しと共に春の訪れを感じられるようになりました。3月8日には、高等部卒業証書授与式を行い、3年生13名が巣立っていきました。それぞれが胸を張って堂々と歩みを進め卒業証書を受け取るその姿からは本校での学びを終え、新しい生活に向けての希望や決意が伝わってきました。社会人としての新たな生活の中での活躍と幸せを祈るところです。

さて、1・2年生の皆さんも今年度の学習を終え、修了式を迎えました。今年度は新型コロナウイルス感染予防の行動制限が解除され、日常の生活や学習の場面、また校外活動などで人とつながり学び合う機会が増えました。生徒の皆さんも様々な活動に参加する中で経験値を高めることができました。「通知表」を見て、自分自身が頑張ったことや、できるようになったことに自信をもって4月からの学校生活にチャレンジしてほしいと思います。4月からは新入生を迎え、新しい集団での生活が始まります。出会いを大切に、新しい目標・課題に取り組みながらステップアップしていきましょう。また新入生の憧れや手本となり、学校を支えていくことを期待しています。

保護者の皆様には、この一年間、本校教育活動に御理解・御協力を頂きありがとうございました。

高等部総括主事 堀 喜典

卒業証書授与式 写真



中嶋くんも卒業証書授与式に参加はできませんでしたが、のちほどたくさんの人から祝福を受けながら証書を受け取ることができました。

4月の行事予定

- 8日(月) 離・着任式・始業式
- 9日(火) 入学式
- 11日(木) 給食開始
- 19日(金) 眼科検診
- 22日(月) 振替休日
- 25~26日(木・金) 交通安全教室
- 27日(土) 土曜参観日 PTA 総会

「卒業後のこれから～多様な制度とはたらき方を知る会～」
(山城南園域障害者自立支援部会主催)

5月9日(木) 10時～12時半 本校体育館にて
(参加対象 高等部保護者)

*福祉事業所や企業からの説明があります。個別で質問できる時間も設定しています。